

Son épouse Marina **Rodriguez Vazquez**, à Vevey;
Ses fils José & Camilo **Rodriguez Vazquez**;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur José-Luis RODRIGUEZ

qui nous a quittés le 13 février 2015.

La messe du souvenir sera célébrée en l'église catholique de Notre Dame,
à Vevey, samedi 21 mars, à 18 heures.

La famille vous remercie pour votre message de sympathie et tout le soutien
que vous lui avez témoigné.

Domicile de la famille: av. du Général-Guisan 24, 1800 **Vevey**.

Repose en paix